

## 夢そして輝くなかつ人

中津市長 奥塚 正典

今年の正月のテレビ広報番組「ぐるっと中津」は名付けて「輝くなかつ<sup>ひと</sup>人」。昨年、全国や九州の大会で好成績をあげた中津北高校書道部、中津シルバー野球、耶馬溪水上スキー、東九州龍谷高校女子バレーボール部の皆さんに出演いただきました。今年の皆さんの夢は全国制覇、頼もしい限りです。

早速、東九州龍谷高校が春高バレーで優勝。練習成果を存分に発揮した見事な戦いぶり、2年越しの日本一の夢を叶えました。市民へのビッグなお年玉、中津の元気に大きな弾みをつけてくれました。

夢と言えば、中津市出身の前読売ジャイアンツ山口俊選手。昨シーズンは投手三冠となり、巨人軍優勝の立役者、来シーズンから大リーグ・ブルージェイズに移籍し、小さいころからの大きな夢への挑戦です。昨年末、野球教室で自ら投球し中津の子どもたちと直接対戦、彼らの夢も大きくふくらませてくれました。

ところで、あなたの夢は何ですか。幼いころは、プロのスポーツ選手になる、ケーキ屋さんを開く、宇宙旅行に行く、お嫁さんになるなど様々な答えが返ってきます。だんだん成長すると気恥ずかしくなるのか口が重くなりがちです。それに夢は口に出さず大切にするという考え方もあります。いずれにしても心の中にめざすものを持ち向かっていくことは、事の成就には極めて大切です。困難に直面しているときほど、それを乗り越え跳ね返すためにも夢を持つことが元気の源になります。

夢なんかないよという人も、夢に向かって挑戦する人を応援すると、自分の人生が楽しくなります。行政も市民の皆さんの夢の実現に役割を果たせると喜びとやりがいになります。むしろそれが仕事そのものだといってもいいでしょう。

今年もみんなで夢を追いかけ、そして夢追い人を応援しましょう。一人でも多くの「輝くなかつ人」が生まれますように。

